
REUNIÃO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE  

 

As dezoito horas e quarenta e cinco minutos do dia 06 (seis) de março do ano 

de 2023 (dois mil e vinte e três), foi realizada a primeira chamada para a reunião 

do Conselho Municipal de Saúde no Auditório do Sindicato Rural de Pinheiros, 

neste Município, onde reuniu-se o Presidente: Fabiano Martins dos Santos, o 

Secretário de Saúde: Ivan Domingos Silvestre, os Membros: Cassia Viviane 

Bredoff Cassini, Zelita Mendes França de Souza, os Suplentes: Jordana Favaro 

Altoé, Luis Carlos do Livramento, Marinalva Dutra de Faria, Hormezina 

Rodrigues dos Santos, e houve a participação do Contador do Fundo Municipal 

de Saúde o Senhor Maxsuel Novaes de Oliveira. Levando-se em consideração 

que esta é a terceira reunião que Conselho se reúne para apreciação do 

Balancete, será realizada a reunião com os membros presentes. 

 

A pauta da reunião segue discriminada abaixo: 

Leitura da Ata da Reunião do dia 02 de Março de 2023 para apreciação, sendo 

esta aprovada. 

Apresentação do balancete do ano de 2022 para ser encaminhado ao Tribunal 

de Contas do Estado do Espírito Santo – TCE-ES, o contador começou explanar 

sobre como o Fundo de Saúde recebe o recurso, sanando dúvidas dos 

conselheiros referente a percentual gastos no ano de 2022, de onde vieram os 

recursos, explicou também sobre os recursos de emendas, recursos de 

transferências federais que chegaram e que não entram no percentual da saúde, 

as despesas foi explanada por projeto atividade, justificando todos os tipos de 

projeto atividade que possui no orçamento do Fundo Municipal de Saúde. 

Informou também os valores previstos e os gastos em todos os setores 

pertencentes ao Fundo de Saúde. Sendo que estava previsto um orçamento de 

R$ 20.610.133,15 (vinte milhões, seiscentos e dez mil, cento e trinta e três reis, 

dez centavos) e foi liquidado o valor de R$ 26.518.081,40 (vinte e seis milhões, 

quinhentos e dezoito mil, oitenta e um reais, quarenta centavos), sendo que o 

percentual aplicado foi de 24,89% (vinte e quatro virgula oitenta e nove por 

cento). 



A Conselheira Cassia explanou sobre a questão de acompanhamento das 

contas de uma maneira mais próxima. O Presidente Fabiano falou sobre um 

olhar macro sobre as situações e fiscalizar de uma maneira sem envolvimento 

com as partes, de uma maneira perto, mas sem se envolver em cunho político. 

A Conselheira Hormezina corroborou com a fala do presidente, falando que o 

conselho tem que estar sempre trabalhando de forma conjunta.  O conselheiro 

Luiz pediu para que as reuniões sejam periódicas, e que o conselho seja mais 

atuante. A conselheira Zelita colocou que o conselho é para ajudar o Município. 

As reuniões do conselho de saúde ficam definidas para acontecer mensalmente. 

Após a apresentação do balancete os conselheiros aprovaram por unanimidade. 

A Conferência Municipal de Saúde ficou com data definida para o dia 30/03/2023, 

última quinta-feira do mês. 

As Senhoras Rosânia Maria Pettene Rigo, secretária deste Conselho, Rosangela 

Castro Teixeira e Ângela Maria Colombi justificaram a ausência devido a 

compromissos assumidos anteriormente. 

Sem mais eu, Jordana Favaro Altoé, substituindo a Secretária do Conselho 

Municipal de Saúde a Senhora Rosânia Maria Pettene Rigo, lavrei a presente 

ata. Sem mais a ata foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. 

Pinheiros/ES, 06 de Março de 2023, as 20:35 horas. 
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